



下境っ子

直方市立下境小学校
校長 塩田 朋久

すばらしい修学旅行でした

5月26日～27日は6年生の修学旅行でした。6年生は5月の連休明けから、平和学習を積み重ねるとともに、役割を分担し準備に取り組んできました。めあては「**学びも遊びもベストを尽くす修学旅行**」でした。

一日目は、「平和」について真剣に学びました。事前に平和学習を行っていましたが、実際に長崎に行き、フィールドワークや原爆資料館の見学、そして被爆体験をした山川先生の話聞くことで、いっそう平和の大切さを考えることができたと思います。

平和公園での「平和宣言」では、子どもたちの思いや願いが捧げられました。真剣な表情で一人ひとりが発するそれぞれの言葉に平和への願いがしっかり込められていました。大きな声で堂々と「平和宣言」を表現する6年生の姿は大変すばらしかったです。

まだまだ、今回の取組は「平和」について考える第一歩だと思います。これからも、社会科における歴史学習とあわせて、さらに学びを深めてくれると思います。そして、日々の生活の中における「平和」とは何かについても、考えを深めるとともに下級生に伝えてほしいと願っています。

二日目は、フェリーで熊本へ渡り、「グリーンランド」で思う存分楽しみました。月曜日ということで、お客さんが少なく、待ち時間なし（貸し切りかと思うくらい！）。とっても楽しい思い出ができたことと思います。

二日間、子どもたちは本当にお互いに協力し、自分たちで有意義な活動にしていました。めあては十分に達成できたのではないかと思います。

最後になりましたが、6年生の保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただいたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

今週は「自分で！！ウィーク」です

今日から1週間、「自分で！！ウィーク」です。早寝・早起き・朝ごはん・家庭学習・ゲーム等の視聴時間など、望ましい生活習慣を意識して取り組むものです。この取組は、一中校区共通で行っています。これは、おうちの方の協力と励ましがが必要です。カードを持って帰っていますので、お子さんとよく読んでいただき、何時に起きるのか、ゲームの時間はどうするのかなど、話し合っって取り組んでいただきたいと思います。

ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

